

# ジッダ日本人学校だより (Jeddah Japanese International School)



## 【教育目標】

心豊かに学び、たくましいジッダっ子の育成  
～かしこく・やさしく・たくましく～

TEL : 664-3437 FAX : 664-2963

HP <http://jjs-japan.com>

E-mail [jjssa@jjs-japan.com](mailto:jjssa@jjs-japan.com)

令和2年(2020年)12月24日 NO.8

ジッダ日本人学校  
校長 溝上 正弘

## ～楽しかったよ、海の遠足！ 紅海でのシュノーケリングや砂浜遊び！！～

「砂のお団子たくさん作ろうね！」「ねえみんな、こっちに小さな魚がたくさんいるよ！」子どもたちの大きな歓声が砂浜や磯部に響き渡りました。

去る11月24日に実施したジッダ日本人学校恒例の「海の遠足」。当日は穏やかな天候に恵まれ、心地よい爽やかな海風を感じながら、グループごとに計画した砂浜遊びを楽しんだりシュノーケリングでたくさんの美しい魚を鑑賞したりして、充実したひと時を過ごしました。たくさん遊んだ後はお待ちかねのランチタイム！日頃の英会話学習で身に着けた英語力を活かして、好きなメニューを注文しました。砂浜でテーブルを囲みながらみんなで食べるハンバーガーやポテトの味は格別！心もお腹も一杯になった子どもたちはどの子も大満足顔でした。

本校で大切にしている「ジッダならではの体験学習」の一つである「海の遠足」は、ジッダの素晴らしい大自然を体感できる良い機会となっています。美しい紅海で遊んだり泳いだりしたかけがえのない貴重な経験や思い出は、子どもたちにとって生涯忘れ得ぬ宝物になることでしょう。



元気いっぱい、みんなでジャンプ！！

## 初めての企画「親子スポーツデー」大成功！！ みんなで楽しくいい汗をかきました！

12月18日(金)には、運動会に替えて企画した「親子スポーツデー」をMBで行いました。サウジ晴れの爽やかな青空の下、まずは11名による和太鼓の演奏が披露され、その後は「全員リレー、シューティング、フレスコボール・羽子板、大縄跳び、ソフトバレーボール」の各種目に家族ごトラー形式でチャレンジしました。子どもたちは練習の成果をフルに発揮して、お父さんやお母さんたちと声を掛け合い励まし合いながら楽しみました。種目の合間の休憩タイムでは、冷たいジュースを飲んで水分補給をしながら親子で楽しく談笑する姿も見られ、参加者全員で爽やかないい汗をかくことができました。(詳しくはHPのブログをご覧ください)



ジッダファミリー 全員集合！

## ますます充実した学習で、実力を伸ばす子どもたち

《低学年》 生活科の学習で「町たんけん」に行ってきました。フローティングモスク近くの磯で海の生き物を探したり、博物館に行ったりとジッダの町を探検しました。また、親子スポーツデイに向けて色々なスポーツに取り組んでいます。

各学年の学びの姿を紹介します  
(その7)



紅海での磯遊び



Abdul Raouf Khalil Museum



親子スポーツデイに向けて

《中学年》 英会話の授業では、習熟度別に分かれて授業を行っています。今年はネイティブの先生も隔週でそれぞれのクラスに入り、サポートしてくれています。2人ともいつも楽しく前向きに取り組んでいることもあり、英語の表現力が高まっています。



HOP クラス:DUBBLE というカードゲームで英単語を学んでいます



STEP クラス:クリスマス会の台詞練習



《高学年》 アラビア文化地理の学習では、アラビックコーヒーの調合をしました。試飲を重ね、納得のいく味に仕上げました。図工はチラシから試行錯誤しながら、作品構想を練り上げていきました。体育では、スポーツデイに向けて意欲的に取り組むことができました。下の学年を優しくリードする姿がたくさん見られました。



カルダモンやクローブの割合を考えてオリジナルアラビックコーヒー



チラシの写真や文字を組み合わせて作品を作ります



仲間が取りやすいところにアンダーパス！

《中学部》 中学部は、後期中間テストが行われました。テスト範囲が発表され、各教科でどのように計画を立てて学習すれば良いかアドバイスをもらいながら取り組んできました。テスト当日はどの教科にも時間いっぱい問題と向き合いながらがんばりました。体育では水泳の授業が終わり、涼しくなった外でボールを使い元気よく体を動かしたり、家庭科では、高学年と協力しながら調理実習に取り組んだりする姿が見られました。



ケアレスミスに気をつけながら、集中してテストに取り組めました！



仲間のことを考えながら優しいパスが出来たね！



焼き加減はバッチリ！上手に裏返すことができました！